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活動報告

〈小西隊員〉

〈村上隊員〉
自分目線で一年を振り返ってみると、1月から 4月まで元池田菓子舗さんで月
一イベントを開催し、カフェオープンの資金調達として、皆さんのご協力のもと 5

月にクラウドファンディングを達成。６月には商店街活性化を目的とした NPO法人設立も承認、
カフェオープンに向けて店舗改修にあたり、9月 16日オープン！
カフェは町民の方々の交流の場、町外の方へのおもてなし、剣淵町の情報発信など、いくつもの

活動ができるようにと、テイクアウト＆休憩コーナーと奥にあるカフェルームに分けました。

試行錯誤の中、突然の事故によるケガで、やむなく休業。せっかく足を運んでくださった方がシャ

ッターの張り紙で休業を知るなんて残念な状況となってしまい申し訳ありませんでした。

いつも町民の方々が支えてきてくれたことを再確認しました。イベントの協力や参加、顔も名前も

知らない方が手料理を作って持ってきてくれたり、不安なときは寄り添い支えてくれたりしました。

剣淵町の方は目立たず、できることをそっと手助けしてくれる方が多い！

素晴らしいですね。

そんな町民の方たちと、もっともっとつながりたいし、町民の方同士つ

ながってほしいので来年はカフェをベースに、まずは町民の方が楽しめる

場所づくりを目指します。もっともっと素敵な剣淵になりますように！

¡Vamos a aprender español（スペイン語を学ぼう!）農作業などが落ち

着いてきましたので、昨年度の「ペルー知る～？」に引き続き、今年度は

スペイン語に親しむ講座をやりたいなと考えています。まだ具体的な計画

もできていませんが、またお知らせします。

今年も札幌駅にある、北海道どさんこプラザ札幌店での催事に行ってき

ました。あれもこれも・・・とご購入くださるお客様が結構いて、剣淵っ

て農産物も加工品もおいしいものばかりなのだなと誇りに思いました。期

間中は毎日SNSで催事の様子を投稿しました。「剣淵の農産物は美味しい」

など嬉しいコメントもありました。この一時期だけでなく、継続して剣淵

のおいしいものを食べてもらえるように、ネットショップの方もさらに充

実させていきたいと思います。

上川管内の協力隊研修会で東川町に行ってきました。剣淵に来る前に住

んでいたので懐かしい気持ちになりましたが、東川はすごいスピードで変

化しているなと改めて感じました。協力隊同士でさまざまな話もでき、と

ても充実した研修会となりました。

どさんこプラザでの催事
の様子。まさに飛ぶように
売れていました。

東川町せんとぴゅあⅡでの
研修会の様子
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ページ   http://www.facebook.com/kembuchicok/


